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1 17 １　公共施設の適正管理・使用について 市 長

（１）旧避難指示区域内で未活用の公共施設について

① 旧３小学校と旧３幼稚園の利活用の見通しについて

② 旧小高商業高校跡地の利活用について

（２）市営住宅の利活用について

① 空き部屋の利活用について

2 6 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）職員採用と働き方について

① 令和５年４月１日付市職員採用者数とその内訳について

② 門馬市政以降の正規職員数と会計年度任用職員数の変遷について

③ 正規職員の中で社会人採用数の変遷と社会人採用の理由について

④ 病気休暇及び病気休職の現状とその対応について

⑤ 退職者のうち病休のまま退職した職員数について

⑥ 人口減少が続く中の定員適正化の考え方について

（２）行政運営について

① 第三次総合計画に対する市長の認識と市民説明会へ市長が出席しなか

った理由について

② パブリックコメントに対する回答と対応について

③ 広報紙配布時における市の各部署等からの配布物の在り方と行政嘱託

員の負担軽減について

④ 本庁と区役所との役割分担と情報共有とＪＲ常磐線鹿島駅舎の取扱いと

ＪＲ東日本との協議経過について

⑤ 事業構築の考え方と事業実施の在り方について

（３）再エネ推進について

① 電力価格値上げの中での新エネルギー推進の取組について

② 家庭での太陽光発電の推進と支援策の強化について

（４）処理水への対応について

① 国及び東電の処理水放出と市長の対応について

② 最も風評の影響を受ける地元漁業者に対する対応について

（５）高速道路通行料金助成事業への対応について

① 30キロ圏外の市民への対応について

２　市立総合病院について 市 長

（１）病院経営について

① 新型コロナウイルス感染症の５類への移行に伴う病院経営への影響と

今後の対応について

② 職員採用の目的・理由と経営に対する影響について

③ 職員の増員の必要性について
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3 7 １　合併の理念と「100年のまちづくり」について 市 長

（１）「100年のまちづくり」を目指す市長の考え方について

① 「新市・合併の基本理念」について

② 地域分権分散型まちづくりについて

③ 「地域で決定する権限、予算枠」の具体化について

（２）財政計画の現状について

① 合併後の財政状況の流れについて

② 「財政計画」の在り方について

③ 総合計画との関連について

④ 予算編成に先立つ10年先までの歳入見通しについて

⑤ 市民の意見を生かした歳出の優先順位の検討について

⑥ 中長期財政計画の現状について

⑦ 合併特例債の有効活用について

⑧ 2018年度の後期基本計画での「財政計画」の表記について

２　都市計画マスタープランについて 市 長

（１）重要性の認識について

① 計画の重要性について

② コンパクトなまちづくりについて

③ ３区それぞれの課題と目標について

④ 合併の理念との合致について

⑤ 第三次国土利用計画との整合性について

⑥ 第三次総合計画及び本年度予算との関連性について

（２）マスタープラン20年目標に向けての課題について

① 市民協働の都市づくりの推進について

② 計画推進を担保する中長期財政計画について

③ 合併の理念に基づく「財政10年計画」の策定について

④ 地域協議会を中心とした取組について

⑤ 行政区長会、まちづくり委員会等の協力について

３　新庁舎建設の財源の在り方について 市 長

（１）これまで明らかになった問題点について

① 市民や議会・各区地域協議会に説明した経過について

② 「文言の修正」という表現にした理由について

③ 「文言の修正」という表現にした検討経過について

（２）特例債使用の是非について

① 合併特例法の目的について

② 旧合併特例法11条の規定について

③ 「新市建設計画」での基本計画・実施計画について

④ 「新市建設計画・資料編」の2010年度の見直し経過について

⑤ 合併特例債の有効活用について

⑥ 合併20年後に、同じ建物に、２回目となる特例債使用について

⑦ 特例債活用の経過と自治法違反について
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3 7 ４　新財政10か年計画について 市 長

（１）財源の洗い出しと市民との協働による課題の洗い出しについて

① 自治区ごとの全ての課題の洗い出しと整理について

② 財源の洗い出しと市民との協働による歳出の優先順位の検討につい

て

③ 必要に応じた見直しによる市民に開かれたムダのないまちづくりに

ついて

4 9 １　持続可能なまちづくりについて 市 長

（１）本市の将来の人口について

① 第三次総合計画の人口推計について

② 持続可能な人口数を維持する取組について

（２）子育てに配慮した環境整備について

① 「赤ちゃんの駅」制度の導入について

② 「移動式赤ちゃんの駅」導入について
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5 20 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）福島イノベーション・コースト構想について

① 現在の取組と今後の展望について

② 福島国際研究教育機構との連携について

（２）健康・医療について

① 帯状疱疹ワクチン接種の国の動向について

② 帯状疱疹ワクチン接種の助成について

（３）防犯対策について

① 本市内での強盗事件を受けての防犯体制について

② 防犯カメラ設置支援について

③ ボランティア防犯パトロールについて

④ 防犯灯の設置促進について

（４）粗大ごみ出し支援について

6 18 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）ＤＸ（デジタル・トランスフォーメーション）の取組について

① ＤＸ（デジタル・トランスフォーメーション）の取組状況について

② デジタル社会における行政経営について

③ デジタルディバイド（情報格差）について

④ 人間中心のデジタル社会の考えと取組について

（２）職員活用について

① 定年延長制度導入前に退職した再任用職員と定年延長制度導入後の

職員処遇について

２　行政経営について　 市 長

（１）入札について

① 地元業者優先発注の在り方について

② 自動販売機設置の入札について

③ 入札参加有資格業者の在り方について

（２）病院事業における地元業者優先発注の取組について

① 病院事業における入札の在り方について

② 給食業務委託における地元業者優先発注の取組について

（３）民間との協定締結の在り方について

① 民間企業などとの協定書の締結について

② サントリーグループとの協定締結について

（４）事務作業の在り方について 教 育 長

① 教育委員会における市民の意見聴取に係る対応について

３　まちづくりについて　 市 長

（１）中心市街地活性化について

① 中心市街地活性化の必要性について

② 中心市街地活性化基本計画策定について

（２）中心市街地などの商店街街路灯について

① 市街地の街路灯の必要性と、維持についての考えについて

② 市内商店会の街路灯の市への移管について
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7 15 １　市民生活について 市 長

（１）市政運営について

① 市民への情報提供について

② 市民が求める情報の在り方について

（２）市民生活の今について

① 物価の伸びと生活について

② 生活困窮者への影響について 教 育 長

③ 2022年度の事業所の経済状況について 市 長

④ 地方自治法の一部改正について

２　市長の政治姿勢について 市 長

（１）復興庁への要望について

① 本市を含む４市町村の要望について

② 継続する案件について

（２）東日本大震災から12年について

① 避難区域設定12市町村について

② 交流人口拡大に向けたアクションプランについて

③ 「100年のまちづくり」について

④ 後世に残すものについて

⑤ コミュニティー形成と心の復興について

（３）新型コロナウイルス感染症について

① 感染症法の位置付けの変更について

② 後遺症について

③ ワクチンの効果について

３　デジタル技術の進展について 市 長

（１）人工知能（ＡＩ）について

① リスク対応について

② 教育分野について

③ 生成ＡＩとの向き合い方について

④ 国際的な政策指針「ＡＩ原則」について

8 2 １　「100年のまちづくり」について 市 長

（１）市民の安心・安全・快適な生活環境について

① 南相馬消防署からの情報提供・共有と市民への情報発信について

② 南相馬警察署との情報共有と市民への情報発信について

③ 防犯対策について

（２）原ノ町駅周辺の整備について

① 原ノ町駅前広場について

② 原ノ町駅東口の整備について

（３）市民の交通安全について

① 自転車用ヘルメット着用努力義務について

② 音響式信号機の設置について

（４）福島国際研究教育機構（Ｆ－ＲＥＩ）との関わりについて

（５）未利用地について
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9 19 １　避難所の対策強化について 市 長

（１）市民への避難所の周知について

① 市民に分かりやすい避難所の周知について

（２）避難所のトイレの改善について

① 避難所におけるトイレの洋式化の実態について

② 洋式便器への改修について

２　介護職員の処遇改善について 市 長

（１）介護職員の処遇改善について

① 本市の「未稼働」及び「休止」ベッド数の実態について

② 国に対する、介護職員の処遇（賃金）の抜本的改善について

③ 緊急策として、本市独自の介護職員処遇改善策について

10 5 １　地域共生社会の実現について 市 長

（１）認知症施策の現状について

① 施策の評価について

（２）認知症との共生について

① 認知症サポーター養成講座について

② 認知症サポーターステップアップ講座について

（３）認知症予防について

（４）子どもの居場所について

① インクルーシブ公園の設置について

２　小高区文教ゾーンについて 市 長

（１）文教ゾーンの整備について

① 計画的な道路整備について

② 小高中部運動場について

③ 文教ゾーンの駐車場について 教 育 長

④ 県立小高商業高等学校の跡地利用について 市 長

３　生活基盤の管理について 市 長

（１）道路施設等の管理について

① 道路施設の不具合や防犯灯故障等の通報について

（２）公共施設の管理について

① 指定管理者との修繕費の費用負担について

11 4 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）市立総合病院の受付体制について

① 受付患者の番号制の導入について

（２）老朽化した空き家の危険性について

① 道路沿いの空き家からの落下物について

（３）子どもたちの安全・安心について

① 虐待等の不適切な保育への対応等について

② 高校生等の自転車用ヘルメット着用について

（４）高齢者の安全・安心について

① 人生100年時代の健康増進について
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